

## Un projet humanitaire rondement mené

Le lundi 9 janvier 2012, les onze étudiantes de l'Institut Supérieur Franco-Allemand de Techniques, d'Économie et de Sciences (ISFATES) de l'université de Lorraine ont remis un chèque de 5 750 euros au Centre Français de Protection de l'Enfance (CFPE). Cette somme est destinée à un pensionnat accueillant des jeunes filles démunies à Bégur dans le Sud de l'Inde, afin de financer la rénovation des toilettes et permettre l'équipement en lampes et chauffe-eau solaires.

Depuis septembre 2011, les étudiantes ont organisé différentes actions pour récolter cette somme : emballage de cadeaux dans une boutique de Metz, ventes de viennoiseries et de sandwiches au sein de l'université, des soirées étudiantes à entrées payantes, ... sans oublier bien sur la participation de la paroisse protestante de Creutzwald, de la paroisse catholique de Falck et du groupe JEAM.

C'est pourquoi, nous voudrions remercier Monsieur le Pasteur Wörner ainsi que Monsieur l'Abbé Wecker pour leur aide précieuse et leur soutien dans l'organisation des différents évènements auxquels nous avons eu l'opportunité de participer. Nous voulons également remercier le groupe JEAM pour la veillée de l'Avent organisée au profit du CFPE. Enfin, nous tenons à remercier toutes les paroissiennes et tous les paroissiens qui ont participé à ces différentes actions, nous ont encouragées et sans qui nous n'aurions pas pu atteindre notre objectif !

### Un grand merci à tous !



*"Tes dons généreux, ta surabondance,  
Pour les malheureux ouvrent une danse.  
Feu qui nous saisit, porte témoignage !  
Esprit de partage, viens, ô Jésus Christ."*